
【2020年度総会 会員の皆さんからのご意見（出欠入力時）】 

  

＊＊＊＊＊ 

総会準備大変お疲れ様です。2019 年度報告は自らも関わってきたので承認せざるを得ないと思

っているのですが、予算・計画については、組織を存続させるための予算・計画に見えてしまい、

賛成しかねます。 

●計画については、理事の中で、「社会をどのように変えたいのか、なぜそこに ASJ が必要なの

か」といったことについて答えが出ないのであれば、他の皆で相談したところで良い答えが出る

のか、疑問ですが、いかがでしょうか。（話し合ったメンバーが新生 ASJの代表になるとかなら

まだ、わかりますが…）私は、ASJの OB/OGが集える場が絶対必要だとは思っています。でも

それは ASJとは別の組織としてあれば良いのかなと思います。 

●予算については、上記のような「活動計画」にも拘らず、家賃 72万円、会計 21万、会費 9万

円などをあげていますが、金額が大きすぎると思います。会費がほとんど事務所・組織の維持に

使われているということですよね…。※会費については入会の理由（メリット）を教えて下さい。

活動計画がないのに 2021年度の予定を算出していることも良く分かりませんでした。 

●まだ体力のあるうちに、解散を具体的に検討してほしく、 

解散の議論・実務であれば私も力になりたいと思っています。 

  

…とネガティブな事ばかり書いてしまいましたが、はまこー・みつもと・えぐっちゃんの 3人は、

ASJ10 年以上関わり続けていて、ASJ への想いや責任感もとても強くあると思うのです。私の

産・育休中、大変な時期を回してくれて本当にありがたいです。そして、3 人が組織をあげて私

の事務局長や活動を応援してくれたから今の私がいる。ASJにも 3人にも、言葉にできないほど

感謝しています。その 3人が決めた答えが、3人の本当に本当にやりたいことなのであれば、そ

れでよいのだと思います！ 

それでは総会当日は宜しくお願いします！<(_ _)> 

  

＊＊＊＊＊ 

A SEED JAPANは社会変革をミッションとしたNGOであるはずですが、2020年度の活動計画

では何をどう変革するのか全く見えません。このような中で、2020年度への繰越金を生じさせる

2019年度活動報告及び決算報告は承認できません。したがって 2019年度をもって解散するべき

だと思います。なお、社会変革を求めない活動は応援できないので、今総会を持って会員を辞め

させて頂きます。 

 

＊＊＊＊＊ 

次世代育成に関する取り組み、成果が全く感じられませんが、何故なのでしょうか？会員・寄付

者に対する情報発信も減る一方に感じます。せめて次世代リーダーや理事の育成について ASJら

しい取り組みを打ち出していただきたいと思います。 

 



  

  

＊＊＊＊＊ 

当日参加予定ですが、事前にお聞きしたいことを書かせていただきます。 

【事務局報告について】 

・「OB・OG との連携」「会員サービス」について具体的なイメージはありますか?2018 年度と

2019年度の総会資料にも似たようなことが書いてありましたが、実際に何か取り組まれたこと、

これから取り組もうとされていたことはありますでしょうか? 

・個人的には、会員用 SNSなどあったらいいなと思っています。一案になれば幸いです。 

  

【小川事務局長代理のコメントについて】 

・中途半端に財産を残しても仕方ないという点には同意 

・ただし、「人を募集し、次代のミッションを作る」のは順序が逆では? 

・お金の使い方としては、事務局スタッフを雇うことだけが解ではないと思います。 

  

【2019SEED PLAN評価】 

●エコ貯 

・SNSの活用について、できなかったのは何か障害があったのか、単に優先度が低いと判断した

のでしょうか? 

  

●エネルギー政策 

・チームとしての一貫性を保てないほどに体制見直しが必要となったのは何故でしょうか? 

・webサイトの維持管理が困難になった理由について。属人的スキルに依存していたということ

でしょうか? 

  

＊＊＊＊＊ 

毎年のとりまとめ、おつかれさまです。 

  

会員となり 10 年目を迎えました。直近 5 年は活動メンバーではなくなったため、事業報告・計

画は ASJを知る貴重な資料です。 

  

残念ながら総会当日は参加できないのですが、以下質問・意見をださせていただきます。 

  

今年度の総会が、この 1年に区切りをつけ、次の具体的な動きにつながっていく場となることを

お祈り申し上げます。 

  

≪質問≫ 

【1】2019年度総会で出た意見についてどのくらい進んだかの質問です。 



  

①2019 年度会員総会の意見「少ない人数でインパクトを出すこと」について 2019 年中の進展

は？（いつどの場で話し合ったか、その所感を教えてください） 

  

②2019 年度会員総会の意見「2021 年に向けた話し合い」について 2019 年中の進展は？（いつ

どの場で話し合ったか、その所感を教えてください） 

  

【2】2020年度活動計画案についての質問です 

①活動のあり方・組織のあり方を変えていく必要があると考えている理由を教えてください 

（本格的な議論は 2020 年度スタートであることは理解しています。現在の理事・活動メンバー

が上記を問題意識とした「何か」は何なのか？を知りたいです） 

  

②SEEDラボのメイン担当あるいはリーダーは誰ですか？（予定でもかまいません） 

  

③アクセスラボのメイン担当あるいはリーダーは誰ですか？（予定でもかまいません） 

  

≪意見≫ 

理事を継続する方（浜田さん、江口さん、三本さん）の所信表明と理事を退任する方（田川さん、

西島さん）の挨拶をぜひ聞きたい（読みたい）です 

  

＊＊＊＊＊ 

議題の中で、一部活動縮小や赤字決算等に関わるネガティブに見えてしまう部分があり、それだ

けを見て批判的に判断する会員の方がいないかが心配です。最近は着かず離れず活動に触れさせ

ていただいているので、現理事や事務局の方の活動・努力・熱い想いはなんとか近くで見ている

つもりです。言い訳にしかなりませんが本業や家庭を理由にあまり深く関われない自分にとって

は、そんな皆様に本当に感謝しかありません。もちろんそんな方はいないと思いますし、また会

費が発生している以上ある程度はしかたないのかもしれませんが、それでも総会にのみ参加して

「物申す」だけのような方がいないことを、また万が一そのような方がいたらとにかくもう一度

活動に深く関わって参加してくれる事を切に願っています。 

   

＊＊＊＊＊ 

理事のみなさま、事務局のみなさまお疲れ様です。 

残念ながら今年の総会も参加できそうにありませんが、今後の ASJ の方向性を決める大事な総

会になりそうですね。 

資料を拝見してそう思いました。 

よくこれまでの ASJ はこうだったからそれに乗っ取るべき的な意見も多く寄せられたりしそう

ですが、たぶん今関わっているみなさんが一番今の ASJ のことをよく考えていらっしゃると思

いますので、総会に参加いただいたメンバーでおおいに議論してもらって、前に進んでいっても



らったらと思います。 

  

＊＊＊＊＊ 

・組織規模が小さくなったからこそできることにチャレンジできたらいいと思います。 

・ESG金融の時代、エッジのきいた提言活動を期待しています。 

・気候変動については類似団体とのコラボを積極的にやるのがいいと思います。 

 

＊＊＊＊＊ 

総会資料を読ませていただいて、アシードの今の温度を知りたいなと思って。少しでもみなさん

のお顔を見れればうれしいです。 

 

＊＊＊＊＊ 

エコ貯金プロジェクトの終了は悲しいお知らせでした。 

 

＊＊＊＊＊ 

何事も継続が重要だと思います。ぜひ活動を頑張ってください。 

 


